Eine Reise in das Goldene Land - Teil 1

Bericht einer Reise nach Myanmar in zwei Teilen

Im Jahr 2011 machten Günther und Gisela Knöckel eine Rundreise durch Myanmar, dem früheren Birma. Der digitale Reisebericht dauert insgesamt 90 Minuten. Bisher wurden im HdS Reiseberichte auch von dieser Länge an einem Stück im Gartenzimmer gezeigt. Wir wagen jetzt den Versuch, den Bericht aufzuteilen und die beiden jeweils 50 und 40 Minuten langen Teile an zwei aufeinanderfolgenden Samstagen, nämlich am 28.01.2023 und 04.02.2023, zu zeigen. Wir versprechen uns hiervon, dass die Enge und die schlechte Luft im Gartenzimmer des HdS durch die kürzere Verweilzeiten besser ertragen werden.

Wir sind gespannt, wie dieser Versuch bei den Zuschauern ankommt.

